
Herr Breuer erläutert, dass zwischenzeitlich ein Schreiben der Gemeindeprüfungsanstalt eingegangen sei, 
in dem erklärt wird, dass der Bestätigungsvermerk der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft unverändert 
übernommen werde. Der Vorbehalt in der Beschlussformulierung könne daher entfallen. 
 
Nachdem sich keine Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Utsch über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 


